

SINOPSIS

Dana Desa merupakan dana yang bersumber dari Anggaran Pendapatan dan Belanja Negara (APBN) yang dialokasikan dengan tujuan pemerataan kemampuan keuangan antar desa untuk mendanai kebutuhan desa dalam rangka penyelenggaraan pemerintahan dan pelaksanaan pembangunan serta pelayanan masyarakat. Dengan adanya Dana Desa ini, pemerintah Desa Ngeposari memanfaatkannya untuk mengembangkan objek wisata untuk dijadikan desa wisata. Tujuan dari studi ini ialah untuk mengetahui bagaimana evaluasi pemanfaatan Dana Desa untuk pengembangan desa wisata di Desa Ngeposari Kecamatan Semanu Kabupaten Gunungkidul tahun 2017.

Metode yang digunakan pada penelitian ini ialah deskriptif kualitatif, yaitu mengumpulkan data primer dengan teknik wawancara, observasi serta dokumentasi untuk mendapatkan data sekunder. Kemudian teknik analisis data dilakukan dengan mengidentifikasi data, pengelompokan data dan penarikan kesimpulan

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa pemanfaatan Dana Desa untuk pengembangan desa wisata di Desa Ngeposari Kecamatan Semanu Kabupaten Gunungkidul tahun 2017 sudah berhasil direalisasikan dengan baik oleh pemerintah Desa Ngeposari. Hal ini terlihat dari berbagai indikator penilaian evaluasi yang hasilnya sudah sesuai dengan yang direncanakan, yaitu dengan terbentuknya gapura masuk dan area taman pada objek wisata embung Jlamprong dan goa Jlamprong sesuai dengan anggaran tahun 2017. Hambatan pada pengembangan desa wisata ini ialah masalah biaya, pemerintah Desa Ngeposari hanya memanfaatkan Dana Desa untuk pengembangan desa wisata. Maka dari itu untuk pengembangan objek wisata yang lainnya akan dilakukan secara bertahap ke tahun selanjutnya.

Kesimpulan dari penelitian ini yaitu, pemanfaatan Dana Desa untuk pengembangan desa wisata pada tahun 2017 dapat dikatakan sudah efektif karna telah sesuai antara *output* dengan tujuan yang ditetapkan. Pemerintah Desa Ngeposari telah merealisasikan anggaran dari pemanfaatan Dana Desa tahun 2017 dengan baik, terbukti dari perencanaan pengembangan desa wisata ini berhasil membangun gapura masuk dan area taman pada objek wisata embung Jlamprong dan goa Jlamprong.

Kata kunci : Evaluasi, Dana Desa, Pengembangan Desa Wisata